



あだたらっ子

・進んで学習する子ども ・思いやりのある子ども ・最後までやりぬく子ども ・健康でたくましい子ども

本年もよろしくお願いたします！



新年、あけましておめでとうございます。令和5年がスタートしました。保護者の皆様方には健やかに新年を迎えられたこととお喜び申し上げます。始業式の子どもたちの元気のよい、明るい笑顔から、とっても楽しい冬休みが過ごせたことがうかがえました。冬休み中の事故や大きなけが等の報告もありませんでした。安全に、健康に過ごせましたこと、感謝申し上げます。今年も昨年同様、本校教育へのご理解、ご協力をよろしくお願いたします。

さて、3学期がスタートしました。51日と短い3学期ですが、学年のまとめとなる重要な学期となります。学年学習した内容をしっかり理解させ、自信をもって進級、進学できるように子どもたちとともに頑張っていきたいと思います。

3学期には学年のまとめ以外にも役割があります。それは、進級、進学の準備期間となることです。来年の4月には新入生を迎えます。1年生は新しく入ってくる1年生のよきお兄さん、お姉さんとなるように、5年生は学校のよきリーダーとなるように、2年、3年、4年生もそれぞれ進級しますので、その自覚をしっかりと持てるようにしていきます。近くに良いお手本がたくさんありますので、先輩方の姿をしっかりと見て、学んでほしいと思います。

6年生にとっては、小学校最後の3学期です。中学校進学を見据えて、残された約3か月で小学校のまとめをしっかりと、卒業式を迎えてほしいと思います。

今年卯年です。「卯」は芽を出した植物が成長し大きく成長する年だといわれています。また、うさぎは跳びはねることから、飛躍するという象徴になります。勉強でも運動でもなんでも失敗を恐れず挑戦し、そして挑戦したことで大きく飛躍する年にしてほしいと思います。

挑戦するのは素晴らしいことですが目標や計画が必要です。「一年の計は元旦にあり」といいます。まずはしっかりと目標を決めさせ取り組ませたいと思います。子どもたちの新たな挑戦と、進学、進級に向けて、ますますの成長を楽しみにしています。



スキー教室の感染症対策について

スキー教室は、昨年と同様に感染症対策をとって行います。ご理解、ご協力よろしくお願ひいたします。
心配なことや相談したいことがあるご家庭は、学校へご連絡ください。

1 ゲレンデでの活動について

マスクは取ってよい。指導者には間隔をあけて指導していただくようお願いする。リフトは一人ずつ、あるいは二人で乗る場合は間隔を空け会話を控えるよう指導する。

2 ゲレンデ以外での活動について

- ①食事
 - ・前後半に分かれ、席を離して座らせる。
 - ・テーブルの消毒をするとともに、手指消毒をさせる。
 - ・大声、会話は控えるように指導する。
- ②トイレ
 - ・マスクを着用させ、手洗い、消毒をさせる。
- ③バス
 - ・マスク着用、会話を控える。乗車前後の手指消毒を行う。



3 その他

・学校からも予備用マスクを準備し、随時新しいものと交換できるようにする。

※当日の検温をし、体調チェックの提出をお願いします。健康状態がよくない場合は参加を見合わせるようお願いします。

スキー教室の事前指導をしました！

1月11日(水)に、スキー教室の全体指導をしました。目、耳、そして心で真剣に話を聞く態度が非常に素晴らしいです。スキー教室では、技術の向上、安全の確保、約束・指示の遵守はもちろんですが、今年度も”あいさつ、返事”をしっかりとしようと話がありました。お互いに気持ちよく過ごすための基本中の基本ですので、スキー教室ばかりでなく、普段の生活でも意識させたいものです。



今年度のスキー教室も岳温泉スキークラブの皆様にお世話になります。この地域ならではのスポーツであるスキーの楽しさを味わわせるとともに、児童一人一人のスキー技術向上と安全確保のために、ご協力をよろしくお願いいたします。



